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O governador Eduardo
Riedel se reuniu na sexta-
feira (22) com a direção do
CRMV-MS (Conselho Regi-
onal de Medicina Veterinária
de MS). No encontro foram
discutidas medidas e ações
de valorização dos médi-
cos-veterinários e zootec-
nistas que atuam na gestão
estadual. Ele se comprome-
teu em atender as deman-
das das categorias.

 “Foi uma reunião extre-
mamente positiva, pois o
governador é uma pessoa
muito receptiva e aberta ao
diálogo. Ele reafirmou que
vai cumprir alguns compro-
missos com a categoria
durante seu mandato, para

Governador se compromete em fazer a valorização
dos médicos-veterinários e zootecnistas no Estado

valorizar estes profissionais
que atuam e contribuem
para o Estado”, afirmou o
presidente do CRMV-MS,
Thiago Leite Fraga.

Ele destacou que entre
os assuntos em pauta es-
teve a valorização salarial
dos profissionais que atuam
no Governo do Estado, as-
sim como a possibilidade de
incluir nos concursos públi-
cos estaduais a função de
perito médico-veterinário.
“Outro ponto discutido tam-
bém é sobre a importância
da presença do veterinário
nos diagnósticos de maus
tratos aos animais, já que
somos os responsáveis por
executar esta tarefa”.

Leite também citou a
importância da participação
dos profissionais em áreas
essenciais, como na Iagro
(Agência Estadual de De-
fesa Sanitária Animal e Ve-
getal), no trabalho de defe-
sa sanitária do Estado.
Também aproveitou a opor-
tunidade para agradecer ao
governador em relação a
atuação dos médicos-vete-
rinários em ações conjun-
tas de fiscalização.

“Outra grande conquista
nossa e que viemos agrade-
cer ao governador é a valori-
zação dos profissionais, que
participam de fiscalizações
junto a Decat (Delegacia Es-
pecializada de Repressão
aos Crimes Ambientais e de
Atendimento ao Turista) e De-
com (Delegacia Especializa-
da de Repressão aos Cri-
mes Contra as Relações de
Consumo), que é um gran-
de avanço”, completou Leite.

A revitalização do Gi-
násio de Esportes “Irmão
Braz Sinigaglia”, segue
avançando com a implan-
tação das luminárias e
calçamentos externos,
além da construção dos
estacionamentos que ser-
vem a Rua Walter Huba-
cher, obras realizadas
neste mês de setembro.
Ao todo, o projeto deverá
ter custo aproximado a
R$2,5 milhões.

O projeto de reforma do
Ginásio, que é um dos
mais tradicionais equipa-
mentos públicos para a
prática esportiva de Nova
Andradina, é uma das prin-
cipais frentes de trabalho
da Gestão Municipal. O se-
cretário municipal de Infra-
estrutura, Julio Cesar Cas-
tro Marques indicou que a

Obras do Ginásio de Esportes avançam com implantação
de calçamento, estacionamentos e luminárias

conclusão dos serviços
devem se dar no primeiro
trimestre de 2024.

“Estamos acompa-
nhando ‘pari passu’ o an-
damento da obra e espe-
ramos entregá-la à popu-
lação já no primeiro trimes-
tre de 2024. A revitalização
consiste num belo projeto
que prevê, para a parte ex-
terna, melhorias na mobi-
lidade e acessibilidade de
pedestres, maior oferta de
estacionamentos, com
ampliação de espaços
para a convivência soci-
al, sobretudo, com refor-
mas nos banheiros e alo-
jamentos, ampliação das
arquibancadas, instala-
ção de exaustores, troca
geral do telhado, constru-
ção de saída de emergên-
cia”, explica Júlio, ao des-

tacar as ações que prome-
tem entregar um prédio
mais moderno ao cidadão
nova-andradinense.

Dentre as ações já exe-
cutadas, estão a rampa de
acesso para unidade de
atendimento móvel de ur-
gência, rede de drenagem
e esgotamento sanitário, a
instalação de novas jane-
las na parte superior do
prédio, que substituiu os
antigos vitrôs basculantes
por vidraças, incluindo tam-
bém a reforma dos banhei-
ros, a ampliação das ar-
quibancadas e implanta-
ção de saída de emergên-
cia para ambulância.

O Governo Municipal li-
citou neste mês a contra-
tação de empresa especi-
alizada para realizar a tro-
ca do telhado, ao custo de

R$592.285,11. Gilberto
Garcia apontou que uma
das metas da fase final de
seu governo é entregar es-
paços públicos revitaliza-
dos e ampliação da infra-
estrutura que serve a edu-
cação e habitação.

“Recuperar os espaços

que simbolizam a identida-
de do povo nova-andradi-
nense é uma das preocu-
pações da nossa gestão.
Estamos trabalhando na
ampliação da infraestrutu-
ra educacional, construin-
do novas salas de aula e
novas unidades escolares,

e trabalhando em projetos
de loteamento urbano públi-
co para realizar o sonho da
casa própria. Revitalizar o
nosso Ginásio de Esportes
é apoiar o esporte e resga-
tar o carinho que o povo tem
com este cartão postal”, dis-
se Gilberto Garcia.

Na última terça-feira
(26), 15 servidores munici-
pais de Batayporã partici-
param de capacitação para
organização da Plataforma
Empreende, que visa inte-
grar o Poder Público e os
empreendedores locais
melhorando o acesso aos
editais de licitação publica-
dos pela Prefeitura reunin-
do informações sobre lici-
tações promovidas pelo
Executivo. O projeto é rea-
lizado por meio de parce-
ria com o Sebrae/MS, atra-
vés do Programa Cidade
Empreendedora.

Na ocasião, o consul-
tor do Sebrae, Fábio
Schroeter, explicou os

Servidores de Batayporã recebem capacitação do Sebrae/MS
para organizar Plataforma Empreende

benefícios que a ferra-
menta proporciona e re-
passou instruções técni-
cas sobre a disponibiliza-
ção dos dados. De acor-
do com Schroeter, o mai-
or diferencial da platafor-
ma é o acesso rápido a
todas as certidões neces-
sárias para a empresa
habilitar-se nos proces-
sos licitatórios, além de
ser um local de consulta
das legislações de com-
pras públicas municipais.

A expectativa é de que
a Plataforma Empreende
de Batayporã seja lançada
e esteja em operação nos
próximos dois meses. Para
o agente de desenvolvi-

mento e assessor de com-
pras da Segov, Carlos Da-
niel Machado, a ferramen-
ta potencializa outras inici-

ativas já desempenhadas.
“A integração dos seto-

res de Compras e Licita-
ção beneficia muito a ges-

tão trazendo mais eficiên-
cia às compras. A plata-
forma soma a outros pro-
cessos já iniciados, como

a desburocratização e os
fluxogramas das modali-
dades de Dispensa e Pre-
gão”, destacou.
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